



Retraites: individualisme ou solidarité ?

Comme tous les deux/trois ans, crise ou pas, nous avons droit à une énième attaque contre nos retraites, pas assez de cotisants, population vieillissante, déficit, allongement de la période travaillée, retraite par capitalisation.....etc....

Les prévisions des spécialistes.....

Un rapport médiatisé et commandé par le gouvernement nous apprend qu'en 2050, les caisses auront un déficit abyssal. Comment peut-on savoir dans quelle situation nous serons dans 40 ans avec la disparition du pétrole, le réchauffement climatique et ses conséquences, la croissance qui n'est plus tenable.... Faut-il rappeler que ces fameux spécialistes nous racontaient à la fin des années 90 qu'avec le départ à la retraite de la génération du baby boom, dès le début de l'an 2000 nous retrouverions le plein emploi !!!!! Comment peut-on croire ces charlatans?

Trouver de l'argent? Faire des économies?

Les niches fiscales nombreuses (plus de 400) permettent à des sommes colossales d'échapper à l'impôt. Cela représente près de 75 milliards de manque à gagner pour l'Etat. Supprimons ces privilèges. Le budget militaire de la France est aussi important que ceux de l'Allemagne, l'Italie et l'Espagne réunis. Le projet comptable à long terme lié à la défense prévoit de dépenser 185,9 milliards d'euros sur 5 ans (2009-2014) dont 101,9 milliards d'euros dans l'équipement. Arrêtons les frais! (et par la même occasion cessons d'envoyer à la mort des jeunes comme ceux tombés en Afghanistan).

La solidarité et le partage comme projet face à l'individualisme – Tous contre le tout libéral!

Les caisses de sécurité sociale, le droit à la retraite...etc. ont été adoptés en 1948 dans une France à terre, ruinée par la guerre. Cela faisait partie du programme du Conseil National de la Résistance, c'était un pari sur l'avenir et déjà les patrons expliquaient que cela ne tiendrait pas. Aujourd'hui, ils osent prétendre vouloir sauver le système par répartition alors que leur réforme vise

une retraite de base misérable pour inciter à l'épargne individuelle ceux qui le peuvent et saper les bases du système solidaire.

Nous affirmons que la France de 2050 aura les richesses suffisantes pour assurer le nécessaire à ses travailleurs âgés. De même que la France de 2010, malgré ce qu'on nous raconte, en dispose pour assurer celles d'aujourd'hui. Il s'agit d'avoir la volonté d'imposer la redistribution nécessaire. Mais pour ça, ceux qui se gavent devront apprendre à partager. Aujourd'hui, nous n'avons jamais été autant méprisés, jetés, pris pour du consommable, plus rien n'arrête un patronat qui ose proposer des reclassements en Inde ou en Pologne pour 150 euros par mois aux salariés victimes de délocalisations. Pressés puis jetés, nous ne représentons plus qu'un "coût" pour ces requins qui se distribuent retraites «chapeau» et bonus de dizaines de millions d'euros. Le harcèlement au travail cause mal de vivre, dépressions et suicides (France télécom). Jadis fer de lance du progrès social, les travailleurs sont devenus le paillason du patronat mondialisé. Il est grand temps de relever la tête comme ces salariés de Continental, de Sodimatex, et autres qui ont su répondre à la délinquance patronale avec les moyens qui s'imposait, pour les retraites comme pour la destruction du Code du Travail, de nos conditions de travail, de nos salaires, des services publics... ; il est grand temps de sortir de l'impasse de l'individualisme pour retrouver les sentiers fertiles de l'entraide.



Exigeons:

- une contribution généralisée à tous les hauts revenus, suppression du bouclier fiscal et des niches.
- suppression des allègements et exonérations de cotisations patronales, notamment sur les emplois peu qualifiés.
- prise en compte de la pénibilité au travail et avancement de l'âge légal de la retraite pour tous les emplois concernés (travail en 3X8, à la chaleur...etc.) nos vies valent plus que leurs profits
- départ dès 60 ans à la retraite avec un taux de remplacement minimal correspondant à 75% d'un smic à 1600 euros brut, quelle que soit la durée de cotisation.
- remplacement de tous les départs en retraite pour endiguer le chômage des jeunes
- création d'emplois respectueux de la nature et non-délocalisables

ABONNEMENT GRATUIT DE 3 MOIS AU **COMBAT SYNDICALISTE**, MENSUEL DE LA CNT

NOM : PRÉNOM : SECTEUR D'ACTIVITÉ :
ADRESSE : TÉL (Mail) :
Coupon à retourner à : CNT-29, BP31507 – 29105 Quimper cedex